

On ne se lasse pas de la beauté sauvage des paysages qui bordent cet itinéraire, ni du tac-tac du train qui fait ressurgir en chacun de nous une âme d'enfant, ni des parfums enivrants de la flore particulière à cette forêt de pins maritimes.

Des panoramas sublimes dans la baie de Gatseau s'offrent à nous, une balade privilégiée entre dunes, mer et forêt offrant un réel dépaysement et un sentiment de quiétude comme si on était seul au monde. Une émotion que l'on apprécie, un retour aux sources au cœur d'une nature au caractère marqué démontrant que l'essentiel se trouve là, juste sous nos pieds...

Loin de la grisaille des villes, des bus et des métros, ici on se rend sur l'une des plus belles plages de l'île en p'tit train, tout en sachant que l'on pourra emprunter un train retour à tout moment de la journée. On peut également juste profiter de la balade sans descendre du train avant le retour au quai d'embarquement.

En avant (les 5, 12, 19 et 26 juin) et après saison (les 4 et 11 septembre), le P'tit Train vous invite à découvrir cette année: «Le Train des Saveurs». En partenariat avec des producteurs locaux (huîtres, pineau et vin), vous pourrez apprécier dans le cadre enchanteur de Maumusson une dégustation insolite de leurs produits, sachant qu'ils seront là pour vous expliquer comment ils ont été élaborés. Cette promenade gourmande sera programmée uniquement sur réservation.

En fin de journée, uniquement en juillet et août, chaque mardi soir après le 14 juillet, on profite des Trains de Soleil Couchant qui nous emmèner passer des soirées inoubliables. Cet animation en place depuis plusieur années, connaît un réel succès. Les bilets sont à prendre le soir-même à billetterie à partir de 18 h 30. Il est posible de vous restaurer avant le déparau Buffet de la Gare qui propose toutype de restauration.

